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В преддверии праздников – 
23 февраля и 8 марта – 
Торговый центр «Гренада» приглашает приобрести 
подарки в магазинах торгового центра!

Разнообразный ассортимент, представленный в тор-
говом центре, упростит вам задачу по выбору подарка и 
сэкономит массу времени. У нас вы можете приобрести 
парфюмерию известных брендов в магазине «Л’Этуаль», 
и часы в «Time Street», и изысканные шоколадные подар-
ки в «Конфаэль». Золотые украшения от ювелирных са-
лонов, расположенных в «Гренаде», приятно удивят жен-
щин. Технические новинки, представленные в «Техноси-
ле», «АльтТелекоме» и «Связном», порадуют мужчин.

Ждем вас в «Гренаде»!

Здравствуйте, 
дорогие друзья!  

Перед Вами первый выпуск газеты «Вестник 115 
квартала». Он создан с участием активистов наше-
го гражданского сообщества. 

Основной задачей  его является обеспечение 
жителей квартала  актуальной, достоверной и авто-
ритетной информацией о том, какие события  про-
исходят в нашем городе.  Вы узнаете, какие замеча-
тельные люди живут рядом с вами,   что думают го-
рожане о своем городе. 

Мы напишем о том, как работает Люберецкая ад-
министрация,  ваши депутаты, ваша управляющая 
компания ОАО «ЛГЖТ» и другие,  услугами которых 
вы пользуетесь. 

Нам будет приятно видеть в вас взыскательного 
читателя. Мы ждем ваших  писем, фотографий.  Пи-
шите о том, что вас волнует, что беспокоит? Отве-
ты  на вопросы будут опубликованы  в газете.  И зна-
чит, у вас будет информационное преимущество над 
теми, кто нашей газеты не читал. 

 Мы признательны всем, кто оказал большую 
помощь  в создании этого выпуска. Полагаем, что 
делаем полезное и важное дело для жителей 115 
квартала города Люберцы.

С уважением, 

А.С. ЩЕДРОВ, 
А.И. ТИМЧЕНКО, 

Б.Б. КОЛЕСНИКОВ, 
А.А. САГАЯН, 

В.А. КОШАЕВА, 
члены редколлегии газеты 

«Вестник 115 квартала» 

Наша электронная почта –   
115kvartal@bk.ru

Уважаемые земляки, солдаты и офицеры, ветера-
ны Великой Отечественной войны и Вооруженных Сил, 
воины-интернационалисты!

 Поздравляем Вас с Днем защитника Отечества – 
праздником Российской Армии.

Вы связали свою жизнь с благородной профессией 
смелых и мужественных людей. Нашему  народу не раз 
приходилось защищать родную землю от завоевателей. 
И Вы, наши дорогие защитники, всегда давали достой-
ный отпор врагу. «Кто с мечом к нам придет – от меча и 
погибнет!» – слова  Благоверного князя Александра Не-
вского звучат для нас из глубины веков.  

 Мы гордимся Вами, воины-ветераны, кто героически 
защищал нашу Родину от немецко-фашистских захват-
чиков, выполнял воинский долг в Афганистане и других 
«горячих точках», кто своим доблестным трудом крепил 

мощь и обороноспособность наших Вооруженных Сил. 
Вы и сегодня вносите неоценимый вклад в патриоти-
ческое воспитание молодежи. Пусть седина затронула 
голову, но, поверьте, по-прежнему мы Вас любим и це-
ним. И пусть всегда блестят глаза, и горит огонь в Ва-
ших сердцах! 

От всей души желаем всем защитникам Отечества 
крепкого здоровья, мирного неба над головой, оптимиз-
ма, благополучия. Ведь это так важно, что мы уже почти 
70 лет живем без войны. Спасибо Вам, дорогие!

В.П. РУЖИЦКИЙ,
глава Люберецкого района и г. Люберцы

М.К. АЗИЗОВ,
А.И. ХОЛОДОВ,

депутаты Совета депутатов г. Люберцы
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В помещении библиотеки № 2 
на улице Шоссейной гостила 
сказка...

Молодежный выездной театр 
«Мельпомена», приглашенный за-
ведующей библиотекой Виктори-
ей Владимировной Жигуленковой 
и ее сотрудницей Ириной Алексан-
дровной Зуйко, приехал в Люберцы 
из московского микрорайона Коси-
но. У театра нет пока собственной 
сценической площадки, но зато в 
немногочисленной труппе из семи 
человек – настоящие таланты.

Говорит художественный ру-
ководитель и режиссер театра 
Алина Фарафонова, она же — 
Принцесса:

– Да, это правда, собствен-
ной сцены у нас пока нет. Но мы 
ведь так молоды — всем арти-
стам чуть за двадцать, мы все — 
недавние студенты... Может, со 
временем построим себе театр. 
А нет, так останемся предста-
вителями самой старинной ар-
тистической профессии — бро-
дячими актерами. Это ведь здо-
рово: если вы сами по какой-то 
причине не можете прийти в те-
атр, театр просто возьмет и при-
дет к вам в гости с доброй сказ-
кой. Настоящему таланту, на-
верное, вовсе не обязательно, 
чтобы над головой непремен-
но горели дорогие хрустальные 
плафоны —простой беленый по-
толок городской библиотеки ни-
чуть не хуже!

– В репертуаре театра – «Бре-
менские музыканты», «Золуш-
ка», чуть не весь Андерсен, сказ-

ки Пушкина...  А почему — имен-
но сказки?

– Потому что наши зрители 
достойны настоящих чудес! Мы 
выступали перед детскими са-
дами, давали представления в 
школах-интернатах и домах  для 
пожилых одиноких граждан, в 
приютах для сирот и даже в хо-
списе — больнице, где лежат без-
надежно больные,  умирающие 
пациенты. И я могу сказать: тяга 
к прекрасному в человеке неис-
требима. Чудеса встречает апло-
дисментами и убеленный седи-
нами ветеран, на старости лет 
оставшийся совершенно один, 
и малыш, не знавший материн-
ской ласки, и даже тот, кто пере-
нес операцию по поводу рака... 
Человеку хочется радоваться в 
любых условиях. Значит, должен 
быть в мире театр, который эту 
радость дарит. 

– На что же вы живете, ребя-
та? Бродячий артист в финале 
представления обходит зритель-
ный зал со шляпой...

– А мы — исключение. Все 
наши спектакли — абсолютно 
бесплатны!

– Но ведь наряд Принцес-
сы, сшитый из золотистой пар-
чи, украшенный пусть и стеклян-
ными, но самоцветами, наверное, 
стоит денег?

– У нас есть меценаты. Изви-
ните, имен не назову — они люди 
скромные. Давайте напишем: те-
атр «Мельпомена» существует 
за счет добровольных пожертво-
ваний не бедных граждан, кото-
рые, несмотря на занятия бизне-
сом, не утратили совести и веры 
в чудеса.  

Светлана САМЧЕНКО
Фото автора    
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Это о них сказано: судьба человека переплетена 
с судьбой страны. Таких семей в нашем микрорайоне 
живет немало. Но эта семья – особенная.  Бриллиантовая. 
Совсем недавно  замечательная пара отметила 60-летие 
своей свадьбы! Дети, внуки, друзья тепло поздравили 
их с юбилеем.

С 1978 по 2001 год Александр Иванович Тимченко возглав-
лял Государственный институт горно-химического сырья в Лю-
берцах. 

Видный ученый отрасли, А.И. Тимченко является действи-
тельным членом Академии горных наук.  Будучи директо-
ром ГИГХСа, многократно избирался депутатом городского 
Совета.

Выйдя на заслуженный отдых, остается в гуще обществен-
ной жизни района. В конце 90-х и в начале 2000-х годов возглав-
лял Люберецкую организацию движения «Отечество», затем - 
отделение партии «Единая Россия».   Является председателем 
комиссии по экономической политике, промышленности и науке 
Районного собрания.

Ветеран имеет правительственные награды, ордена и меда-
ли, знаки «Шахтерская слава» трех степеней, «Почетный гор-
няк», «Заслуженный химик РФ».

Рядом с Александром Ивановичем всегда была его вер-
ная супруга – ветеран педагогического труда Маргарита Ва-
сильевна. После окончания Сталинградского педагогического 
института она много лет проработала учителем английского 
языка в школе № 42. Выпускники и коллеги до сих пор вспо-
минают, каким хорошим учителем была М.В. Тимченко, как ее 
любили дети.

Желаем Вам, дорогие Александр Иванович и Маргарита 
Васильевна, чтобы Ваше активное долголетие продолжа-
лось. Крепкого Вам здоровья, благополучия и удачи, вер-
ных друзей и соратников рядом. Будьте счастливы!

  
С. ЗАХАРОВА

���&�� +
�	 � *
$	� 

.
	
/��	

* * *
Совет ветеранов 115 квар-

тала сердечно поздравляет на-
ших прославленных офицеров: 
председателя Совета ветера-
нов войны, труда, Вооруженных 
сил Люберецкого района  Юрия 
Александровича Орехова, его 
заместителя Ивана Григорьеви-
ча Авраменко и всех мужчин 115 
квартала с праздником 23 февра-
ля – Днем защитника Отечества.

Желаем вам крепкого здоро-
вья, успехов во всех делах, долго-
летия, счастья, удачи, мира, теп-
ла, благополучия!

Совет ветеранов 
115 квартала,

председатель 
Совета ветеранов  

В.А. КОШАЕВА

* * *
Совет ветеранов 115 квартала 

от всей души поздравляет депу-
тата Мамеда Кескиновича Ази-
зова, депутата Алексея Ива-
новича Холодова, начальника 

ЖЭУ-1 Наби Джалиловича Ба-
бирова с праздником 23 февра-
ля – Днем защитника Отечества.

Желаем вам крепкого здоро-
вья, благополучия, удачи во всех 
ваших делах. Оставайтесь всегда 
такими же добрыми, вниматель-
ными, отзывчивыми.

Совет ветеранов 
115 квартала, 

председатель 
Совета ветеранов   

В.А. КОШАЕВА
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Дорогие наши мужчины!
От всего сердца поздравляем 
вас с Днём защитника 
Отечества!

Пусть сегодня во имя тебя,
Двадцать третьего февраля,

Все слова поздравлений звучат,
Ближе к ночи – салюты гремят!

Ты – мужчина, пускай и не воин,
Поздравлений сегодня достоин.
На защиту Отечества встанешь,
В час лихой от беды 
 не отпрянешь!

Ты защитник по духу, в крови
Отголоски всех предков твоих.
Защищали Отчизну они,
Побеждали и мир берегли!

Без войны можно буднично жить,
Но способен всегда защитить
Не страну, так хотя бы семью – 
Стариков, и детей, и жену.

Двадцать третьего февраля
Поздравляем мужчин мы не зря:
Так надёжно мужское плечо,
Очень любим мы вас горячо!!!

С праздником!

Женский коллектив 
МАУК «Центр культуры 

и отдыха»
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Глава В.П. Ружицкий 
с семьей жителя 115 квартала .
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События Сочинских 
Олимпийских игр комментиру-
ет российский олимпионик, об-
ладатель Кубка Европы, брон-
зовый призер Кубка мира,  не-
однократный чемпион 
и призер чемпионатов страны,  
житель 115 квартала Люберец 
Павел Софьин. 

Сначала немного о нем. В авгу-
сте 2008 года Павел Софьин при-
нял участие в Летней Олимпиаде, 
которая проходила в столице Китая 
– Пекине и добился восьмого места 
в толкании ядра.  Коренной любер-
чанин, родился в 1981 году в спор-
тивной семье. Мама Павла – Гали-
на Константиновна – рекордсменка 
СССР в легкоатлетическом пяти-
борье, чемпионка Союза. Папа ме-
тал молот.  «Когда я родился и рос, 
моя мама работала старшим трене-
ром в ЦС «Спартак», крупной тогда 
организации, охватывающей весь 
СССР, – рассказывает Павел. – Как 
спортсмен, побывавший на сорев-
нованиях различного уровня (от го-
родских до Олимпиады) и просто 
человек, любящий легкую атлети-
ку, хотел бы, чтобы молодое поко-
ление тянулось к высшим достиже-
ниям в спорте. Был бы очень рад, 
если кто-нибудь из моего родного 
города смог не только повторить, 
но и превзойти мои спортивные до-
стижения. Ну, а для развития лег-
кой атлетики в Люберцах мы будем 
делать все возможное».

И вот что рассказал Павел о 
зимней  Олимпиаде, проходящей 
сейчас в Сочи: 

– Разумеется, я пристально сле-
жу за развитием событий на XXII 
Олимпийских зимних играх в Сочи.  
Это ведь выдающееся достижение 
для державы в целом — быть хо-
зяйкой Олимпийских игр, и накал 
спортивных страстей просто не мо-
жет оставить равнодушным ни одно-
го гражданина России. Тем более 
— спортсмена. Пользуясь случаем, 
хочу сказать спасибо всем нашим 
спортсменам, проявившим себя с са-
мой лучшей стороны и завоевавшим 
медали. Спасибо за красивую побе-
ду в шорт-треке, Оленька Граф — 
просто молодец, спасибо и фигури-
стам, блестяще доказавшим преиму-
щество нашей российской школы...

– Несмотря на  Евгения Плю-
щенко, снявшегося с соревно-
ваний?

– Пусть этот поступок оста-
нется на совести Евгения, ведь он 
знал, что травмирован, значит, мог 
предполагать, что «не потянет» 
игры. По большому счету, ему сле-
довало, не дожидаясь обостре-
ния  последствий старой травмы, 
уступить дорогу молодым  фигури-
стам. Я сам спортсмен, и могу ска-

зать только одно: если чувству-
ешь, что сил на победу не хватит, 
надо иметь в себе мужество при-
знаться в этом самому себе и дать 
шанс другим. Тогда в олимпийском 
золоте молодого коллеги будет и 
частичка твоей радости. Олимпиа-
ды выигрывать можно только всей 
командой, всей страной. Женя, ты 

зря не уступил свое место, но не 
горюй, ведь в фигурном катании 
мы все равно — лучшие!

– Состав российской олим-
пийской сборной — воистину 
«команда звезд». Пятнадцати-
летняя фигуристка выступает 
рядом с сорокалетним саночни-
ком...

– И это очень здорово! Пря-
мо по кубертеновскому принципу: 
на Олимпиаде дорога к пьедеста-
лу почета  открыта каждому, лишь 
бы человек старался!

– Хоккеисты не разочарова-
ли?

– Ничуть.  Да, проиграли Аме-
рике. Но у них еще с Ванкувера ко-
манда — одна из самых сильных. 
Сильному проиграть не позор, хо-
чешь у него выиграть — сам ста-
новись сильнее. А свои пять очков 

для прохода в следующий раунд 
соревнований наши все равно на-
брали. Так что еще поборемся!

– Вы упомянули Ванкувер...
– Ну, по сравнению с Сочи, это, 

конечно, была проигранная Олим-
пиада. А в родном доме и стены 
помогают.

– Что, на ваш взгляд, надо 
сделать, чтобы вернуть России 
былой олимпийский престиж?

– Бороться за победы на госу-
дарственном уровне и не ждать  
результата сей же момент. Рас-
тить чемпионов — долгое дело. 
Пусть для начала будет побольше 
общедоступных секций, спортив-
ных школ, тогда тренерам будет из 
кого выбирать потенциальных по-
бедителей.

– Наверное, надо и тренер-
скую команду как-то стимули-
ровать. Скажем, не каждый 
бывший олимпионик готов воз-
иться с мальчишками за зар-
плату рядового учителя физ-
культуры...

– Я тут одного высокопостав-
ленного чиновника международного 
уровня из Федерации легкой атлети-
ки спросил, готовы ли они поднять 
зарплату тренерам? Серьезный му-
жик усмехнулся и... перевел разго-
вор на иную тему. Так что россий-
ский спорт, видимо, еще долго будет 
держаться на энтузиазме своих пре-
данных друзей. Тем дороже сердцу 
такие блестящие победы, как в ны-
нешнем олимпийском Сочи!

Беседу записала 
Светлана САМЧЕНКО   
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Уж сколько лет прошло со времен  военного лихолетья, 
сменились целые поколения. У  иных бывших «детей 
войны» подрастают правнуки. Но память, память челове-
ческая не дает покоя. И в снах они часто вновь пережива-
ют бомбежки, голод, оккупацию… Словно это было вчера. 

Своими воспоминаниями о минувшей войне поделилась 
с редакцией заместитель председателя Совета ветеранов  
115 квартала Раиса Григорьевна ХРАПОНОВА.

–  Когда началась война, мне едва исполнилось 6 лет. Наша 
большая семья проживала в одном из сел Орловской области. 
Родители с утра до вечера трудились в колхозе. По рассказам 
мамы, она меня и родила прямо на работе.  В июне 1941-го на 
фронт ушел отец. Однажды  в октябре мы, дети, шли по доро-
ге и вдруг увидели, как по небу летят немецкие самолеты с кре-
стами.  Испугались, что бомбить будут, но вместо бомб на землю 
посыпались красные, синие, желтые бумажки.  Грамоты из нас 
тогда никто еще не знал, принесли бумажки домой.  Старшая 
сестра прочитала вслух «Руси, сдавайся…» Это были листовки,  
в которых фашистское командование предлагало нам за это в 
награду землю, еду, работу…   Мама пожала плечами, да и бро-
сила листовки в печку. 

Вслед за самолетами село заняли  фашистские войска.  
Помню, едут на мотоциклах, гогочут. В ушах до сих пор звучит 
их чужая, гортанная речь.

В нашем доме под соломенной крышей  разместили сразу 
8 человек. А мы перебрались в чулан, спали вповалку на полу.  
Мама старалась днем вообще не выходить, ну а ночью пробира-
лась в кухню, чтобы хоть чем-то накормить детей.

Мы, конечно, не могли усидеть на одном месте. Однажды 
мой старший брат взял у немца фонарик.  Блестящая такая ве-
щица, красивая.  Фашист чуть его не застрелил, мальчишка  чу-
дом остался жив. Звери они были, настоящие  звери!

Каждый день мы прислушивались к канонаде за окном. С 
нетерпением ждали, когда же Красная Армия освободит наше 
село. Потом уже, много позже, узнали, что  долгожданное осво-
бождение могло прийти и раньше. В соседнее село пришли наши 
разведчики  – 5 человек. И постучались они не в тот дом – не 
повезло им. Там жил старик-кулак,  тайно ненавидевший совет-
скую власть. Уложил ребят спать на чердаке, а сам сообщил 
немцам. Всех разведчиков  и  постреляли.

Почуяв, что запахло жареным, немцы начали уходить из 
села. С собой забирали скот, птицу, а дома поджигали. Солома 
вспыхивала мгновенно. А мы стояли на улице, на морозе,  и смо-
трели, как горит родной кров. Только кирпичный дом под желез-
ной крышей, единственный в селе, уцелел. Когда   село освобо-
дили, наша семья, дети из других сожженных домов какое-то 
время там жили. Что ж, в тесноте, да не в обиде.

Лютая тогда стояла зима. После  знаменитой Орловско-
Курской битвы  везде лежали трупы немецких солдат. Помню, я 
схватила палку и давай лупить по трупам, приговаривая: «Вот вам, 
за моего отца!» Ум-то еще был детский. Столько пришлось выне-
сти, столько времени жить в постоянном страхе, что психика не 
выдерживала. Кто-то из взрослых меня остановил, вырвал палку.

Да, давно это было. А кажется… недавно. Не дай Бог нико-
му пережить такое.

Записала Валентина БАЧУРИНА

НА СНИМКЕ: Р.Г. Храпонова, воин-афганец А.Н. Алёшин, 
председатель Совета ветеранов 115 квартала В.А. Кошаева
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В феврале отмечают свои юбилеи и дни рождения участники 
Великой Отечественной войны, которые живут 
в 115 квартале города Люберцы:

КОРОТАЕВ Алексей Семенович
КРЮКОВ Михаил Кузьмич
СЛОБОЖАН Григорий Васильевич
ТЕПЛИЦКАЯ Лидия Ивановна
ФИСЕНКО Алексей Сергеевич
ШИШКИНА Тамара Николаевна

От всей души поздравляем Вас, дорогие,  с памятными 
датами в Вашей жизни и с Днем защитника  Отечества!  
Желаем здоровья, долголетия, оптимизма и верных друзей рядом!

Совет ветеранов 115 квартала 

С юной 
спортсменкой 

Дашей 
Орешкиной
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Сегодня мы беседуем с депутатом 
Совета депутатов г. Люберцы, 
руководителем ОАО «ЛГЖТ» – 
крупнейшей в Московской области 
управляющей компании в сфере ЖКХ 
– М.К. АЗИЗОВЫМ. Не все знают, 
что он – житель нашего микрорайона, 
поэтому хорошо осведомлен 
о проблемах 115 квартала и ежеднев-
но занимается их решением.

– Мамед Кескинович, почему имен-
но 115-й квартал? 

– Дело в том, что я уже почти 30 лет 
проживаю с семьей в этом микрорайоне. 
Здесь родились и выросли мои дети. Еще 
в 80-х годах мы поселились на улице Мо-
сковской, а после рождения второго сына 
переехали в более просторную квартиру 
на улице Шоссейной. Когда встал вопрос, 
в каком округе избираться, я ни минуты не 
думал – выбрал свой родной микрорайон.

Впервые я избирался в депутаты Лю-
берецкого района от всего 115-го кварта-
ла, второй раз пошел на выборы в 2009 
году уже по микрорайону 115-А (условно  
115-й квартал разделен улицами Крас-
ноармейская и Московская на две ча-
сти: 115-А – от Шоссейной до Красноар-
мейской и 115-Б – от Красноармейской до 
Смирновской – прим. редакции)

– В вашем избирательном округе на-
ходятся школа, детский садик и поли-
клиника. Как Вы организовали работу 
с руководителями этих организаций? 

– У нас выстроены прекрасные отно-
шения. С заведующими садиком, поли-
клиникой, директором гимназии мы под-
держиваем постоянный контакт.  При не-
обходимости оказываю им различную 
помощь по ремонту, строительству, заме-
не коммуникаций.  С директором гимназии 
№ 41 Аркадием Маркаровым в этом году 
провели большую работу по замене све-
тильников. На минутку только задумай-
тесь: было заменено свыше 300 устарев-
ших осветительных приборов на светоди-
одные. Теперь гимназия может серьезно 
экономить на оплате электроэнергии. 

В ходе переговоров с компанией 
«Веста-СФ»было принято решение о за-
мене ограждения территории гимназии. 
Прежнее давно пришло в негодность. 
Высокий и современный забор обеспе-
чит безопасность детей. Отмечу, что 
это единственная гимназия в Люберцах, 
ограждение территории которой прове-
дено за счет внебюджетного финансиро-
вания. Это очень важный момент, так как 
средства на эти цели в районном бюдже-
те появились бы не скоро.

– Вы  очень помогаете социальным 
учреждениям микрорайона. Откуда 
берете деньги на эти работы?

– Помогают спонсоры, местные пред-
приятия, руководители которых тоже раде-
ют за улучшение микрорайона. Только бла-
годаря им я имею возможность оказывать 
такую поддержку учреждениям. Конечно, 
есть помощь и со стороны городского бюд-
жета. Каждому депутату выделяется еже-
годно около 600 тысяч рублей на исполне-
ние наказов избирателей. Но, поверьте, в 
масштабах проводимых работ это деньги 
очень небольшие. К примеру, только в гим-
назии № 41 мы провели замену светильни-
ков на сумму около миллиона рублей. Ре-
конструкция сквера у конечной остановки 
552-го маршрута обошлась в сумму более 
900 тысяч рублей. К слову, 600 тысяч из 
бюджета хватило только на замену плитки 
в сквере, да и то после переговоров с ис-
полнителем, который согласился выпол-
нить эти работы с минимальной прибылью…

– Тема дорог по-прежнему актуаль-
на. Улицу Московскую обещали отре-
монтировать в прошлом году, но не 
сделали. На улице Авиаторов уже по-
явились дыры в асфальте. Что можете 
сказать на этот счет?

– Да, это единственная дорога в нашем 
микрорайоне, которая до сих пор капиталь-
но не отремонтирована. В прошлом году ее 
включили в план ремонта, но из-за проведе-
ния работ по реконструкции Новорязанско-
го шоссе проект ремонта заморозили. Глав-
ная и основная причина: чтобы составить 
техническое задание на ремонт улицы, не-
обходимо иметь технические характеристи-
ки (уровень асфальтобетонного покрытия, 
точки соединения и т.д.) места примыкания 
улицы Московская к улице Смирновская. 
Здесь «Мосавтодор» запроектировал орга-
низацию кругового движения и должен был 
провести эти работы около года назад, но по 

каким-то причинам сроки постоянно сдвига-
лись. В отделе благоустройства и дорожного 
хозяйства администрации города Люберцы 
так же переносили сроки ремонта – в дан-
ной ситуации работы должны проходить од-
новременно. Поэтому ежегодно на этой ули-
це проходил только ямочный ремонт.

Сегодня представители «Мосавтодо-
ра» заверяют, что в 2014 году данные ра-
боты будут закончены, а значит  и улица 
Московская будет тоже капитально отре-
монтирована.

Я выступил с предложением об установ-
ке светофорного объекта на пересечении 
улиц Красноармейская и Московская. Сей-
час здесь регулярно происходят ДТП, в том 
числе с участием пешеходов. В ближайшее 
время комиссия по безопасности дорожно-
го движения администрации района долж-
на принять решение по моему письму.

Если говорить про улицу Авиаторов, то 
такой ремонт – самый яркий пример безот-
ветственного подхода подрядчика к своим 
обязательствам. Вы даже не представля-
ете, сколько раз мы с ним разговаривали 
на повышенных тонах. Первое, что тогда 
вызвало возмущение жителей и, соответ-
ственно, мое,  – время работ. Подрядчик 
начинал резку асфальтового покрытия в 
11 вечера и продолжал до 2-3 ночи.  Не-
сколько раз полиция, которую вызывали 
жители, отвозила работников в отделение 
для штрафа и профилактической беседы. 

 Лишь во второй половине сентября, 
когда пошли дожди, подрядчик стал укла-

дывать дорожное покрытие. Качество – 
никакое, вскоре асфальт начал крошить-
ся, появились выбоины и ямы. «Люберец-
кая панорама» сообщала о том, что в мой 
адрес стали поступать жалобы от жите-
лей. Я, со своей стороны, обратил на это 
внимание администрации города, которая 
должна была принимать работы. Насколь-
ко мне известно, работы не были приняты. 
Подрядчик деньги не получил. 

– Между домами Авиаторов, 10/2 и 
Шоссейная, 6 после переезда спортив-
ного клуба осталась заброшенная ЦТП. 
Что планируется здесь построить?

– Вы, наверное, в курсе, что «Геркулес» 
прошлой весной переехал в новое помеще-
ние ОАО «ЛГЖТ» на улице Московская.Здесь 
был проведен необходимый ремонт помеще-
ний, обустроена вентиляция, душевые и туа-
летные комнаты. Сегодня у спортсменов по-

явилась возможность тренироваться в ком-
фортных условиях,  в клуб стали приходить  
жители. Здание ЦТП будет снесено в 2014-
2015 гг. Думаю, в ближайшие несколько ме-
сяцев, после консультаций администрации с 
собственником земельного участка  станет 
ясно, что здесь будет организовано.

– В прошлом году была построена 
первая WORKOUT-площадка. Спортсме-
ны ее появление во многом связывают 
с Вашим именем. А  кто следит за ее со-
стоянием и производит там уборку?

– Действительно, 13 сентября в Лю-
берцах была официально открыта первая 
спортивная WORKOUT-площадка. Строи-
ли ее мы вместе со спортсменами, с меце-
натами, которые развивают этот проект 
в Московской области. Популярность  его 
с каждым годом растет. И на нашей пло-
щадке по субботам летом и осенью можно 
было потренироваться под наблюдением 
тренера из спортивного клуба «Геркулес».

Расстраивает меня всегда только одно: 
отношение некоторых жителей к подобным 
объектам. Уже через неделю выкопали ряд 
деревьев, колесами машин повредили до-
рогостоящее резиновое покрытие.  Будем 
чинить, никуда не денешься. Раз открыли 
площадку, будем отвечать за ее состояние.

– Как движется дело с установкой ка-
мер видеонаблюдения в микрорайоне?

– У меня на днях была встреча с ру-
ководителем интернет-провайдера (АВК-
Веллком), и он подтвердил, что камеры виде-
онаблюдения будут и дальше устанавливать-
ся в нашем микрорайоне. Уже определены 
первые места установки камер – на пересе-
чении улиц Красноармейская и Авиаторов, 
а также камеры для наблюдения за новым 
сквером Авиаторов. Планируется охватить 
видеонаблюдением места массового отдыха 
жителей: около домов Шоссейная, 6 и Юби-
лейная, 21. Этот проект мы реализуем со-
вместно со 2-м городским отделением поли-
ции, они очень заинтересованы в продвиже-
нии программы «Безопасный город», которая 
реально помогает искать правонарушителей.

Недавно, кстати, в администрации 
проходило совещание на эту тему, и я, как 
руководитель крупнейшей управляющей 
компании, принял принципиальное реше-
ние о финансировании установки систем 
видеонаблюдения в подъездах. Пилот-
ный проект будет реализован на базе на-
шего квартала. Помимо камер, в подъез-
ды мы, возможно, заведем и кнопки экс-
тренной связи с полицией.

Продолжение следует
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В 115 квартале Люберец наступило 
время больших перемен. Хотя еще 
некоторое время назад считалось, что 
это старый, давно сформированный 
микрорайон города, где остались в 
основном старожилы. У нас на глазах 
происходит реконструкция  Новоря-
занского шоссе,  скоро откроется  
метро, появились новые детские 
сады, обустроены сквер Авиаторов,  
современная спортивная площадки 
для занятий молодежным спортив-
ным направлением воркаут. 
Минувшим летом было посажено 
много зелени, цветов…
Мы беседуем с депутатом Люберец-
кого городского Совета А.И. ХОЛОДО-
ВЫМ, который знает о нашем кварта-
ле всё. Потому что он депутат, пото-
му что родился и учился здесь и здесь  
живет со своей семьей. 

– Алексей Иванович, часто к вам 
обращаются жители в связи с дорож-
ным строительством?

– В процессе строительства развяз-
ки на Новорязанском шоссе и ул. Смир-
новская людей очень волновали вопро-
сы движения общественного транспорта, 
пешеходные переходы и остановки об-
щественного транспорта. Была проведе-
на встреча  с представителями застрой-
щика, администрации Люберецкого райо-
на и ГИБДД. Многие пожелания жителей 
были учтены и реализованы. Сдача объ-
екта в эксплуатацию планируется к кон-
цу 2014 года. Что касается запуска метро, 
то оно планируется также в 2014 году. В 
настоящий момент идет формирование 
маршрутов общественного и коммерче-
ского транспорта.  

– Расскажите, что удалось сделать 
для повышения комфортности прожи-
вания в избирательном округе?

– На самом деле, несмотря на имеющи-
еся еще проблемы, есть о чем сказать. Под-
черкну: все это – результат совместной ра-
боты администрации города и де-
путатского корпуса. Начну с дорог 
и тротуаров: выполнен капремонт 
придомовой дороги с большим пар-
ковочным «карманом» на ул. Юби-
лейная, 11; ремонт дороги и троту-
ара по всей длине ул. Авиаторов. 
С торца д. 5 ул. Юбилейной уста-
новлены лежачие полицейские; от 
дома 1 к дому 2 на ул. Юбилейной 
сделана тротуарная дорожка,  обу-
строен тротуар около д. 3 по улице 
Московской.

В плане благоустройства про-
изводилась опиловка, вырубка 
старых деревьев на территории 
всего округа, в детском саду № 91 
и  в лицее № 42. Появились газоны 
по адресам: ул. Юбилейная, д. 4-5, 
11; ул. Московская, д. 8; приведен в поря-
док сквер напротив ул. Юбилейная, д. 12;  
установлен забор вдоль тротуара от д. 5 
до детсада № 91, не позволяющий маши-
нам парковаться на тротуаре. Проведены 
большие работы по озеленению. Покра-
шен фасад, облицованы балконы дома 
3 по ул. Юбилейной, сделана ливневая 
канализация на ул. Московская, д. 4; об-
устроены спортивная площадка в лицее 
№ 42; сквер Авиаторов. По просьбам жи-
телей установлена автобусная останов-
ка на ул. Московская, д. 12. По губерна-
торской программе открыт новый детский 
сад «Синяя птица».

В округе проведены праздники: «Ши-
рокая Масленица», «День 115 кварта-
ла». Большой интерес у жителей вызва-
ла встреча с главой В.П. Ружицким в ли-
цее № 42.

Кроме этого очень плотно взаимодей-
ствуем с нашими общественными органи-
зациями и оказываем помощь Совету ве-
теранов, обществу инвалидов. 

– А что можете сказать о предстоя-
щих работах?

– О планах на будущее. Планируется  
в 2014 году продолжить капитальный ре-
монт дороги на ул. Московской, ремонт 
тротуара на ул. Юбилейная, дд. 4-12; при-
домовой дороги ул. Юбилейная, дд. 9-10. 
В плане благоустройства – сквер по ул. 
Московской, около дд. 3-3А, детская пло-
щадка между дд. 1 и 3 по ул. Юбилейная и 
около д. 13 по ул. Московская. Будет уста-
новлен забор и  разбит газон напротив 
д. 2 ул. Московская. И, конечно, посадка 
деревьев и кустарников. 

– Чтобы справиться с такой рабо-
той, нужны какие-то внутренние сти-
мулы. Где вы черпаете силы? Кто вам 
помогает?

– Наверное, самым главным является 
желание сделать свою малую Родину луч-

ше, красивее, уютнее. И такое желание не 
только у меня, но и у моих коллег-депутатов.  
Очень важно, что с таким настроением жи-
вут мои друзья, соседи, жители 115 кварта-
ла. Это и есть та команда, благодаря уси-
лиям которой мечты сбываются. Во главе 
нашей большой команды стоит Владимир 
Петрович Ружицкий.   Хочется, чтобы каж-
дый житель 115 квартала мог сказать: «У 
меня самый благоустроенный двор!» А для 
этого еще надо много работать. 

Один я бы с этой работой не справил-
ся, поэтому хочется выразить слова благо-
дарности В.П. Ружицкому и нашему кура-
тору – заместителю главы администрации 

города Станиславу Николаевичу Лебеде-
ву,  председателю Совета депутатов С.Н. 
Антонову, депутату, генеральному дирек-
тору ОАО «Люберецкий городской жилищ-
ный трест» Мамеду Кескиновичу Азизову, 
начальнику ЖЭУ-1 Наби Джалиловичу Ба-
бирову, Совету ветеранов во главе с пред-
седателем Валентиной Алексеевной Ко-
шаевой, директору лицея № 42 Василию 
Петровичу Маркову, директору гимна-
зии № 41 Аркадию Макаровичу Маркаро-
ву, заведующей детским садом № 91 Гали-
не Александровне Руссовой, заведующей 
детсадом № 83 Елене Николаевне Елен-
ченковой, моим помощникам Анастасии 
Маховой, Олегу Савихину, Сергею Ильи-
ну и конечно,  жителям квартала с актив-
ной гражданской позицией: Нине Павлов-
не Чернякевич, Константину Павловичу 
Харитонову, Александру Александрови-

чу Сагоян, Геннадию Викторовичу Сергее-
ву, Оксане Викторовне Сергеевой, Ирине 
Олеговне Николаевой, Валентине Михай-
ловне Качалиной, Маргарите Васильевне 
Валовой и многим другим.

– Людей всегда интересует личная 
жизнь депутата. Можете коротко рас-
сказать о себе, о семье?

– В прошлом году у нас в семье родил-
ся сын – мальчик-богатырь весом 4,550 кг  
и ростом 57 см. Теперь мы – многодетная 
семья, с тремя детьми. Дети занимаются в 
хореографической школе у Т.И. Тропиной в 
Люберецком ДК. Любим все вместе катать-
ся на коньках.  Еще увлечения: настольный 
теннис и волейбол. Отдельная тема – ры-
балка. Несмотря на погоду, зимой и летом 
ездим с друзьями на разные водоемы. Лов-
лю на снасти: фидер, спиннинг, матч, обыч-
ный поплавок, мормышку и т.д. Сейчас 
осваиваю жерлицу. Поймал несколько щук. 

– Как осуществляется связь депу-
тата Холодова с избирателями?

– В 2014 году мы не намерены сбав-
лять обороты и приступили к работе над 
теми наказами, которые нам дали  жите-
ли. Я призываю люберчан проявлять ак-
тивность в отстаивании своих интересов. 
Вы можете обращаться ко мне в при-
емную, расположенную в ЖЭУ-1, еже-
дневно по телефону (495) 503-84-36, пи-
сать на мой личный сайт или на элек-
тронную почту lubdeputat6@rambler.ru. 

Давайте вместе будем жить и ра-
ботать для того, чтобы процветал наш 
115-й квартал!
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Масленица

Белый амур – 3.5 кг и «группа поддержки»
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9 мая 2010 г. с ветеранами Великой Отечественной
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25 лет прошло с тех пор, как  
15 февраля 1989 года последний  
солдат «ограниченного контин-
гента советских войск»  пере-
шел мост пограничной реки Аму-
дарья под Термезом. Так завер-
шился вывод наших воинских 
подразделений из Афганистана.  

Свыше 14 тысяч советских во-
инов погибло на чужой земле,  бо-
лее 6 тысяч скончались впослед-
ствии от ран и болезней,  более 
300 человек пропало без вести. 
Это были самые большие потери 
Советской Армии после  Великой 
Отечественной войны.

 Гостю нашей редакции, любер-
чанину Алексею Николаевичу Алё-
шину повезло. Провоевав 2 года и 
11 дней, он  вернулся в родной го-
род живым и невредимым, без еди-
ной царапины. Афганцы не любят 
вспоминать о том времени, когда за 
каждым поворотом «серпантина» их 
ждала смерть,  но для нашей газе-
ты Алексей сделал исключение. Вот 
его рассказ.

–  8 мая  1984 года  меня при-
звали в армию. Причем в срочном 
порядке.  На тот момент я учился 
в вечерней школе, у меня была от-
срочка. Но мне дали на сборы ров-
но два дня.  Так или иначе, но 10 
мая я уже летел в самолете, взяв-
шем курс на Казахстан. Там у нас 
была учебка. О том, что мы будем 
служить в Афганистане,  вскоре 
стало известно.  Но новость, кото-
рая повергала в шок наших мате-
рей, на нас, 18-летних здоровых ре-
бят, не произвела особого впечат-
ления. Никакого страха тогда не 
было и в помине.  В Афган – так в 

Афган!  Помню, когда летели в Ка-
бул, всю дорогу смеялись и балагу-
рили, совершенно не ведая, что нас 
ждет. Одно слово – молодость! 

Первый год отслужил в Ба-
граме.  Участвовал в боевых опе-
рациях,   сто раз мог погибнуть, 
но, видно, серьезный у меня ока-
зался ангел-хранитель. Как раз в 
Афгане я понял, что понятие «во-
енная удача» – не пустые слова. 
Видел  отчаянных храбрецов, ко-
торых сразила пуля душмана или 
они погибли на одном из двухряд-
ных минных полей.  На войне ну-
жен особый фарт – без него никак.

Говорят же, характер – это судьба.  
Показалось мне, что командир ко мне 

придирается. Однажды не удержался,  
заспорил с ним. За это меня переве-
ли в Кабул – в роту сопровождения.  И 
еще троих ребят вместе со мной.

Надо сказать, климат в Афга-
не – еще тот. Днем  буквально пла-
вишься от жары (стрелка термоме-
тра  – под 60).

Весь второй год моей службы 
прошел в нескончаемых рейдах.  
Исколесил чуть ли не весь Афга-
нистан.  Почти все дороги на пе-
ревалах были заминированы – так 
что у саперов работы   хватало. 
Но все равно много раз случалось: 
еду на БТР, а одна из впереди иду-
щих машин вдруг взлетает на воз-
дух.  Иной раз попадали под такой 
обстрел, что головы  не поднять.   

С местным населением отно-
шения установились, мягко гово-
ря,  прохладные. Да и какими они 
должны быть – мы ведь для  ко-
ренных афганцев – оккупанты.
Среди них всякие люди попада-
лись – и доброжелательные, и та-
кие, что при случае в  спину запро-
сто могли автоматную очередь вы-
пустить. Особенно ночью. Оружия 
в любой деревне было навалом.   

 Так получилось, что демобили-
зовался я из нашей роты в числе 
последних. Осталось нас трое, и, 
похоже, начальники про нас забы-
ли. Три дня мы просидели на аэро-

дроме.  Вдруг садится самолет, мы, 
было,  обрадовались – нас заберет. 
Но летчик попался…  Посмотрел на 
нас, усмехнулся нехорошо, и улетел 
порожняком.  Потом я услышал, 
что  среди пилотов транспортных 
самолетов считалось плохой при-
метой  возить дембелей. Помните, 
наверное, фильм «9 рота»? Дожда-
лись мы в конце концов отправ-
ки в Ташкент. Ну, а там – домой, в 
Москву, а потом в родные Любер-
цы. Когда я приехал глубокой но-
чью, дверь мне открыл заспанный 
отчим. А мама, оказывается, лежа-
ла в больнице. Еле дождался утра, 
побежал к ней. Она так обрадова-
лась, что скоро пошла на поправку.

Сейчас у меня подрастает 
сын, его тоже зовут Алексей, ему 
14 лет. О моей службе в республи-
ке Афганистан он знает, но особо 
не расспрашивает. Чувствует, на-
верное, что  мне это не очень-то 
приятно. Только изредка,  когда 
встречаюсь со своими  друзьями,   
могу вспомнить какой-либо эпи-
зод.  Обычно это что-то не очень 
трагичное. Человеческая память 
ведь такова, что все плохое сти-
рает, оставляет лишь позитивное.

А вообще, я вам вот что скажу.   
Сейчас, больше четверти века 
спустя,  ни о чем не жалею. Выпа-
ла мне судьба служить в Афгани-
стане, значит так надо было.  Но 
для нынешнего и последующих 
поколений хотел бы пожелать, 
чтобы им никогда не пришлось пе-
режить того, что выпало на долю 
мне и  другим ребятам, чью жизнь 
навсегда опалило жгучее солнце 
Афгана.

Подготовила
 Наталья РЫБИНА
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 Ушла из жизни Т.В. Медведева. А вместе с ней – целая эпо-
ха. В 1971 году в 115 квартале г. Люберцы открылась новая шко-
ла, с бассейном, двумя спортивными залами, светлыми класса-
ми, мастерскими.  И директором этой  школы  в течение 30 лет 
работала Тамара Владимировна Медведева. Энергичная, обла-
дающая незаурядным умом, организаторскими способностями,  
она сделала всё, чтобы её школа  стала одной из  лучших в го-
роде и за его пределами. Сплотила творческий коллектив педа-
гогов, который продолжает дело своего учителя.

Уроки литературы Тамары Владимировны, интересные, яр-
кие,  до  сих вспоминают её бывшие ученики, которые приве-
ли своих детей (а некоторые уже и внуков) учиться в наш лицей. 

Именно стараниями Тамары Владимировны  начал формиро-
ваться педагогический коллектив, во главе которого стоит  се-
годня бывший ученик школы В.П. Марков.

Светлая память человеку, всю жизнь отдавшему детям.

Н.М. ПАЛАГИНА, учитель истории  лицея № 42

…Уже будучи студентом педагогического института, я от-
крывал для себя новые качества Тамары Владимировны. Те-
перь двери школы открылись мне как будущему учителю. В лю-
бой день, к любому педагогу, на любой урок – приходи, учись!  
Впоследствии, из бесед с людьми я узнал, что подобное участие 
в судьбе учеников, выпускников, коллег по работе, и просто лю-
дей – жителей нашего города, неотъемлемое качество характе-
ра Тамары Владимировны, одно из её жизненных правил. 

Когда пришло время вернуться в родную школу,  Т.В. Мед-
ведева вновь оказалась рядом. Безгранично заботливая, вни-
мательная,  она по-прежнему интересовалась жизнью коллек-
тива, радовалась нашим успехам, помогала мудрым советом в 
сложных ситуациях.  

Тамара Владимировна Медведева – Отличник просвещения 
РСФСР и СССР, заслуженный учитель Российской Федерации, 
первый директор нашего лицея, верный друг и мудрый настав-
ник, навсегда останется в сердцах  знавших её людей. 

В.П. МАРКОВ, директор лицея № 42

Больше 30 лет я отработала с Тамарой Владимировной в 
школе № 42.

Это удивительный руководитель, строгая, тактичная и 
принципиальная, она сумела создать в коллективе атмосферу 
радости педагогического труда. Её первая заповедь – любить 
детей и научить их любить себя, своих близких и весь мир. Она 
создала в школе «клуб молодого специалиста»  и очень эмоци-
онально и заинтересованно учила нас работать, постигать пе-
дагогическое мастерство, а потом вдумчиво и тактично оцени-
вала наши достижения на уроках. Неспроста более 30 учени-
ков стали учителями школы, а затем и лицея № 42, благодаря 
ее талантливому руководству.

Тамара Владимировна, я всегда буду помнить каждое мгно-
вение, прожитое вместе с Вами!

Н.И. КУДРЯВЦЕВА, учитель начальных классов

Учиться в классе Тамары Владимировны было престижно. 
Дети говорили об этом гордо: «У нас русский язык  преподает 
ДИРЕКТОР!»

Тамара Владимировна всегда была с большой буквы: Учи-
тель, Директор и просто Красивая женщина. Сейчас, встреча-
ясь с директорами школ, я невольно сравниваю их с Тамарой 
Владимировной, – внешний вид, манера держаться и внимание 
к человеку. Для меня она всегда была и останется примером 
профессионализма. 

О.С. КОЖЕМЯКИНА, заместитель директора по УВР    
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А. Алёшин (слева).
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Житель 115 квартала Алек-
сандр Александрович Рожни-
ков – заслуженный художник 
Российской Федерации. Скуль-
птор, в одном только Подмо-
сковье установивший более 
сотни памятников, участник 
самых престижных губерна-
торских конкурсных призов. 
К тому же человек, способ-
ный в своей деятельности со-
вместить практически несо-
вместимые вещи: путь пло-
довитого ваятеля и карьеру 
государственного чиновни-
ка – сотрудника Министерства 
культуры Московской области.
Сегодня мы беседуем  с 
Александром Александро-
вичем в автомобиле, по до-
роге на митинг к монументу 
«Скорбящий ангел» – по слу-
чаю 25-й годовщины выво-
да Советской армии из респу-
блики Афганистан...

– Смотрите: у памятника уже 
собирается народ... Ну, ничего, 
время для короткого разгово-
ра у нас есть. За полчаса успеть 
можно очень многое, – улыбает-
ся художник.

– Кстати, а почему имен-
но Ангел? В других горо-
дах Подмосковья тоже есть 
ваши памятники воинам-
интернационалистам. Вы сде-
лали центром композиции 
образы наших солдат. Над 
площадью в Видном летит в 
небеса парнишка в камуфля-
же с автоматом, в Подольске 
под пятиконечными звездами 
стоят на посту три бойца...

– Для мемориала в Люберцах я 
сделал четыре эскиза. Были там и 
бойцы с автоматами, и вечный сим-
вол скорби по погибшим из знаме-
нитой песни Расула Гамзатова — бе-
лые журавли, души солдат, устрем-
ленные в небо... Но самыми строгими 
моими судьями были сами воины – 
«афганцы», вернувшиеся с этой во-
йны. Они и выбрали Ангела. И, по-
моему, были правы: Божий вестник 
— символ универсальный, его, кста-
ти, понимают люди любой веры. Ан-
гел помещен на глобус — стилизо-
ванное изображение нашей много-
страдальной планеты, на которой и 
по сей день полно «горячих точек» 
и где-то льется кровь и погибают хо-
рошие парни. Земной шар опоясан 
терновым венцом — это аллюзия  на 
орудие истязания: на Христа ведь 
тоже надевали терновый венец... 

– И в этот венец вплетены 
страдающие человеческие фи-
гуры...

– Их ровно девять. Потому 
что девять месяцев носит ре-
бенка мать, рождает его в му-
ках, растит в слезах и радости. 
А потом приходит время — па-
рень идет на войну... Этот па-
мятник — не только от слова 
«память». Это своего рода про-
тест против войны, как таковой: 
в руках Ангела скорбная чаша.

– А вы ведь не только ху-
дожник...

– Наверное, о политике мы с 
вами сейчас разговаривать не бу-
дем. Иначе вам бы пришлось после 
написания текста интервью присы-
лать его мне, как чиновнику, на за-
верение. Вот, смешной случай был: 
одна молодая журналистка взяла 
интервью для интернет-сайта од-
новременно у меня и у одного ми-

нистра. И в записи на диктофоне, 
видимо, перепутала файлы: у нее 
получилось, что я закончил инсти-
тут стали и сплавов, трудился в 
юности на заводе, сделал карье-
ру по партийной линии, и вдруг, все 
бросив, занялся ваянием!!! Год уже 
прошу снять этот не соответству-
ющий действительности опус с пу-
бликации на интернет-страничке, а 
он все висит...

– А как ваша судьба скла-
дывалась на самом деле?

– Очень просто: я красковчанин, 
шестой сын в обыкновенной семье 
рабочего КСЗ (Кореневского сили-
катного завода). Не буду кривить ду-
шой — любимый сын, меня и родите-
ли, и старшие братья и сестры всегда 
поддерживали. Рос в благословен-
ную эпоху бесплатных детских твор-
ческих коллективов и кружков: при 
заводском клубе, который был тог-
да самым настоящим очагом высо-
кой культуры, пел в детском хоре, 
был даже солистом. Умею играть на 
музыкальных инструментах. В дет-
стве же приобщился и к живописи, в 
юности — к ваянию. Но петь и до сих 
пор люблю. Хотите, поставлю диск: 
в городе Жуковском один хороший 
аранжировщик сделал мне ориги-
нальную запись.

Салон машины наполняет му-
зыка. Никольский. «Повесил свой 
сюртук на спинку стула музыкант...»

– Похоже. Но вы более чет-
ко акцентируете окончания.

– Петь так же, как автор, – 
это просто подражательство. 
Если поешь песню, которую не 
сам сочинил, надо петь так, что-
бы внести что-то свое: и в мане-
ру исполнения, и в смысл самой 
музыки. В общем, если хочешь, 
чтобы автор на тебя не обижал-
ся, пой лучше автора!

– В старом «Спартаке» помнят 
Рожникова — борца и боксера.

– Был и такой период в моей 
биографии. Год занимался бок-
сом, после травмы перешел в 
борьбу. Отдал ей четыре года, 
хотя в чемпионы и не вышел. Те-
перь вот, спасибо спорту, не жа-
луюсь на здоровье, могу выдер-
жать такие нагрузки, какие мно-
гие мои ровесники могли снести 
только лет двадцать назад.

– В 22-23 года вы уже уча-
ствовали в оформлении Крас-

ной площади к 1 Мая и 7 Ноя-
бря.

– Было дело. Тогда ведь пла-
каты не заказывали в типографии 
на «баннерах», а рисовали вруч-
ную — темперой. И перед празд-
никами профессия художника-
оформителя была очень востре-
бована. А я еще в мастерской при 
нашем Люберецком Дворце куль-
туры занимался ваянием. При 
этом у меня никаких особых амби-
ций не было: думал, закончу худо-
жественный техникум, и буду себе 
дальше работать оформителем. 
Но мне повезло встретить удиви-
тельную женщину – художника Ан-
тонину Васильевну Кузнецову. Она 

со мной поговорила всерьез и убе-
дила, что у меня есть талант, что 
надо развиваться и техникумом не 
ограничиваться, получать высшее 
художественное образование.

– И вы закончили Стро-
гановское высшее художе-
ственное училище?

– Именно так! Не перепутай-
те с институтом стали и сплавов 
(смеется)! Теперь в Люберцах и в 
других городах России ставят мо-
нументы моей работы. В Саратове 
и Коломне — Святые Кирилл и Ме-
фодий, в Клину — Чайковский...

– В Люберцах — Ангел и 
солдат Алеша у Вечного огня...

– Да.  Кстати, почему Алеша?
– Ветераны так называ-

ют, наверное — по аналогии с 
Алешей, что стоит над горой в 
Болгарии.

– На самом деле фигуру Але-
ши я «срисовал» с образа Марка 

Бернеса в фильме «Два бойца». 
Ваял, не добиваясь портретно-
го сходства — все же это не па-
мятник Бернесу.  Есть в Алеше и 
черты моих знакомых люберец-
ких парней.

– И вашего сына?
– Может быть, может быть... А 

чтобы окончательно сделать Але-
шу «своим парнем» для города, я 
вложил ему в руку не только ору-
жие, но и письмо из дома — тре-
угольник полевой почты с обрат-
ным адресом в городе Люберцы. 
Кстати, пользуясь случаем, хочу 
сказать спасибо администрации 
города во главе с Владимиром Пе-
тровичем Ружицким. И отдельно 
— Мамеду Кескиновичу Азизову, 
депутату и просто хорошему че-
ловеку. Без их поддержки мы бы 
в срок не сделали монумент, о ко-
тором ветераны сразу сказали: 
«Слава Богу, теперь в Люберцах 

есть памятник героям Великой От-
ечественной. Все, как у людей!» 

– Традиционный вопрос в 
финале интервью: ваши твор-
ческие планы?

– Душа человека — кри-
сталл, а таланты его грани. По-
лируем душу дальше, чтобы 
кристалл работал! В Омске на 
пересечении улиц Пушкина  и 
Маяковского скоро будет стоять 
скульптурная композиция «Два 
поэта — слияние эпох». Для Че-
реповца, родины художника 
В. Верещагина, погибшего сто 
десять лет назад в Порт-Артуре, 
готовлю монумент этому выдаю-
щемуся деятелю русского искус-
ства. Заходите в мастерскую на 
Октябрьском проспекте, дом 3 
— покажу эскизы...

Беседу вела 
Светлана САМЧЕНКО
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В последнее время 
ухудшилась обстановка 
с пожарами на территории 
Московской области, в 
том числе и в Люберецком 
районе. В январе 2014 года 
произошел рост пожаров 
по сравнению 
с аналогичным периодом 
прошлого года в
 2, 5 раза. Из всего числа 
пожаров в Люберецком 
муниципальном районе 
13 случились в жилом 
секторе, 10 – на  объектах 
транспортного хозяйства, 
2 – в торговых павильонах, 
2 – в складских зданиях. 
Основными причинами 
пожаров послужили 
неосторожное обращение 
с огнем  и нарушение 
правил устройства 
и эксплуатации 
электрооборудования.

Помните, что самое страш-
ное при пожаре, – растерян-
ность и паника. Уходят дра-
гоценные минуты, когда огонь 
и дым оставляют все меньше 
шансов выбраться в безопас-
ное место.

Не война и эпидемия, не 
стихийные бедствия и эколо-
гические катастрофы уносят 
сегодня больше всего челове-
ческих жизней, а элементар-
ная беспечность  людей.

Пожар может начаться 
внезапно, и чтобы  не стать 
жертвой огня, нужно как та-
блицу умножения знать прави-
ла поведения в подобной си-
туации.

При возникновении пожа-
ра немедленно сообщить в по-
жарную охрану по телефону 
101. Вызывая помощь необхо-
димо:

– кратко и четко доложить 
–  что горит (квартира, чердак, 
подвал или иное);

– назвать адрес и пути 
подъезда;

– назвать свою фамилию и 
номер телефона;

– если нет доступа к теле-
фону и нет возможности по-
кинуть помещение, откройте 
окно и криками привлекайте 
внимание прохожих. 

Уважаемые жители 
Люберецкого 
муниципального района, 
будьте бдительны, 
соблюдайте правила 
пожарной безопасности!

А.М. ДРУЖИНИН, 
заместитель 
начальника 

Люберецкого 
территориального  

управления силами 
и средствами 

ГКУ МО 
«Мособлпожспас»  
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Уважаемые жители и гости микрорайона 115 
квартал! Приглашаем вас в «Центр культуры 
и отдыха» по адресу: ул. Шоссейная, дом 8 на 
наши праздничные мероприятия:

– 22 февраля в 15-00 – творческий вечер певца, 
поэта и композитора Александра Якунина. Вы оку-
нётесь в атмосферу  прекрасного искусства, услы-
шите нежные,  берущие за душу звуки гитары, позна-
комитесь с незаурядными, самобытными авторами-
исполнителями и приятно проведёте время!

Ведущий вечера отдыха – певец, гитарист, ком-
позитор, дипломант Международного конкурса 
«Музы мира» Александр Сагайдачный.

– 23 февраля в 13-00  в День защитника Отече-
ства ждём всех на праздничном концерте для на-
стоящих мужчин «Защитникам страны великой». В 
программе – творческие подарки коллективов ху-

дожественной самодея-
тельности «Центра куль-
туры и отдыха» и пригла-
шённых артистов.  

В первый день весны 
1 марта в 12-00 часов 
приглашаем всех жите-
лей и гостей 115 кварта-
ла на масленичное на-
родное гуляние – прово-
ды русской зимы «Ай, да 
Масленица – веселуха!» во дворе гимназии № 41 с 
участием творческих коллективов «Центра куль-
туры и отдыха» и профессиональных артистов. 
Вы сможете повеселиться, принять участие в кон-
курсной программе на поедание блинов и прекрас-
но провести время на свежем воздухе. Финалом 
праздника станет традиционное сжигание чучела – 
символа Масленицы.  
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Дорогие друзья!
Для всех возрастов, ин-

тересов и пожеланий в на-
шем «Центре культуры и от-
дыха» работают коллекти-
вы различных творческих 
направлений под руковод-

ством опытных, креативных и профессиональных 
руководителей:

«ТОПОТУШКИ» – музыка, ритмика, занятия с ма-
мами для детей от 1,5 до 3,5 лет;

«В МИРЕ СКАЗОК» – развитие актёрского ма-
стерства, сценической речи, театрализация люби-
мых сказок для детей от 3 до 7 лет;

«ЛАПУШКИ» – хореографический коллектив для 
детей от 4 лет;

«ПРОМЕТЕЙ» – коллектив спортивно-бального 
танца для детей от 5 лет;

«ВОЛШЕБНЫЙ СУНДУЧОК» – творческая ма-
стерская от 7 лет (поделки из природных и подруч-
ных материалов, бисероплетение, макраме и мн. др.);

«КЕНГУРЁНОК» – развивающие занятия с деть-
ми от 1,5 до 3,5 лет: лепка, рисование, знакомство 
с окружающим  миром, развитие мелкой и крупной 
моторики;

«ОБУЧАЙКА» – развивающие занятия для детей 
от 3,5 до 7 лет;

«ЗОЛОТОЙ ГОЛОС» – студия эстрадного вокала 
для детей и взрослых от 5 лет;

«МАСКА» – театральный коллектив для под-
ростков от 7 лет;

«ФЛЭШ» – коллектив эстрадного танца (R&B, 
JAZZ-FUNK, CLUB DANCE, JAZZ-MODERN, NFANKY-
HOUSE и др.) для детей от 7 лет, подростков и 
молодёжи; 

«HELLO» – курсы английского языка для детей и 
подростков от 6 до 12 лет;

«МИТРА» – клуб авторской песни для взрослых; 
«ЛЮБЕРЕЦКИЕ УЗОРЫ» – хор русской песни 

для взрослых;
«ЛАДА» – клуб садоводов – огородников для 

людей старшего возраста. 
Будем рады видеть вас по адресу: ул. Шоссей-

ная, д. 8  и с удовольствием ответим на все интере-
сующие вас вопросы по телефону: 8(495) 559-05-94.
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21 февраля в 19.30 – спек-
такль – комедия для взрослых 
«Свободная пара» в гл. ролях Б. 
Щербаков  и М. Аронова

22 февраля в 12.00 – детская 
музыкальная сказка «Котёнок по 
имени  Гав» в исполнении Пуш-
кинского музыкального театра.   

28 февраля в 19.00 –  соль-
ный  концерт  лауреата  Всерос-
сийских и Международных кон-
курсов Татьяны Матвеевой.  

Билеты можно приобре-
сти в кассе Дворца культуры.  
Адрес: г. Люберцы, Октябрь-
ский проспект, д. 200. 

Тел. 8 (495) 554-21-51; 
                     554-22-79.  
www.lrdk.ru     
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